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Résumé

Dans ce mémoire nous étudions la stabilisation d’un systéme thermo-

viscoélastigue avec second son, les amortissements sont de types frontiéres. Nous
montrons que ce type de dissipation est suffisamment fort pour maintenir la stabilité
genérale de ce systeme. On a introduit des conditions convenables sur les données qui
nous permis de démontrer la décroissance générale de 1’énergie. Pour obtenir ces
résultats, différentes méthodes ont été utilisées telles que la méthode de 1’énergie, la

fonctionnelle de Lyapunov, certaines propriétes des fonctions convexes.

Mots clés : thermo-viscoélastique, décroissance generale, second son,
amortissement frontiere, convexité.

Abstract

In this memory, we study the stabilization of a thermo-viscoelastic system
with second sound with a weak frictional damping. We show that this type of
dissipation is strong enough to maintain the general stability of this system.
We introduced suitable conditions on the data which allowed us to prove the
general decay of energy. we use the multiplier method such as the energy
method, the Lyapunov functional, certain properties of convex functions.
Key words: thermo-viscoelastic, general decay, second sound, frictional
damping, convexity.



